

10月28・29日と糸車さんと合同で赤城青年の家で親子合宿を行いました。一日目に運動会を予定していたので沢山の参加がありました。初めての試みだったので心配もありましたが、毎日の練習の成果を出し切り、一人ひとりが自分の競技をやりきることが出来ました。午後には青年の家の館内を使ってレクリエーションをしました。沢山のご家族の方にご参加頂きにぎやかな運動会になりました。

12月16日には劇発表を行いました。グループごとに分かれてそれぞれの役を演じ、みんなでひとつの作品を作り上げました。初めての参加のお子様が多い中で、緊張しながらも大勢のお客さんの前で練習どおり発表することができました。今年もみんなが楽しく笑顔いっぱい過ごせるよう職員一同務めて参りたいと思います。



糸車



冷たい北風が吹く季節になりました。ぱれっとでは、この秋冬にたくさんのイベントに参加しました。今回は、お馴染み「ふれあい・ゆうあい交流フェスタ」について紹介します。楽器演奏とダンス発表で毎年参加しているのですが、今年は糸車さんとの合同発表に挑戦しました！戸惑いを見せる子もいましたが、曲が流れると、皆ノリノリに・・・！合同練習を重ね、「テキーラ」に合わせて太鼓やマラカスを鳴らすことが出来ました。また糸車さんを練習場所へ誘導したり、自分の演奏位置が分からない子に「ここだよ」と教えたりと、ぱれっとの年上らしい姿が見られました。本番では、ぱれっとからは9名の仲間が参加してくれました。去年は、ガチガチに緊張していたぱれっとでしたが、今年は皆の表情にも笑顔が見られました。そしてぱれっとといえば「ソーラン節」！練習の成果を発揮し、大きな掛け声を出し大きく身体を動かして踊りました。会場からも「どっこいしょ！」と掛け声が聞こえたり、手拍子が鳴り響いたり、大いに盛り上がりました。今年是他部署との合同活動が充実しており、その度に刺激を受けています。たくさんの人との交流を通して、成長をしていくぱれっとです。



桑の木



10月15日ふれあいゆうあい交流フェスタに糸車とぱれっとが合同で参加しました。太鼓・マラカス演奏でテキーラ、次にダンスは施設公開で披露したおどるポンポコリンを発表しました。太鼓やマラカス演奏を夏休み前から練習をして、回数を重ねることで手の止める場所や「テキーラ」の掛け声も揃っていききました。

本番では大きなステージに上がり、たくさんのお客さんの前で発表しました。緊張しているお子さんもありましたが、音楽が流れると笑顔で楽しく演奏やダンスが出来ました。今回のふれあいゆうあい交流フェスタ参加にあたり、施設公開・夏祭りの収益からお揃いのひとこしTシャツを買い揃えました。また、12月9日みんなのフェスタに参加できるようになり、子どもたちもまた大きなステージでの発表ができることに「やった」「太鼓頑張る」と気合いが入っていました。その成果が本番で発揮され、子どもたちだけでステージを盛り上げられました。来年度以降も参加できるように、引き続き練習を重ねていきたいと思っています。



ぱれっと

ヘルプ24



いつもヘルプ24のご利用ありがとうございます。昨年10月にドリームではハロウィンパーティーがあり、各々個性的な衣装を製作しハロウィン電車に乗り楽しんでいました。とてもかわいい装飾だったので、今後はヘルプ24でも、ハロウィン電車に乗りお出掛けをするなどの企画をしていきたいと思っています。

寒くなりましたが、ヘルプ24はホットカーペットでいつもポカポカです。大掃除を行い室内もよりすっきりとしました。春に新調したおもちゃもみんな使い慣れてきたようで、それぞれのお気に入り夢中で遊んでいる姿をみるとこちらも嬉しくなります。また今年1月にドリームのボーリング大会があるため、移動支援ではボーリング場へ行き日々腕を磨いております。ヘルプ24は来年も皆様のご意向に沿えるよう、スタッフ一同努めていきたいと思っておりますので宜しくお願い申し上げます。

発達相談

日が短くなり、あっという間の一日ですが、ご機嫌いかがでしょうか。福祉サービス(短期入所)についての、ご相談が以前に比べて多くなってまいりましたので、今回のお便りはサービスの内容についてお伝えしたいと思います。短期入所は、居宅で介護する保護者が、病気やそのほかの理由で一時的に介護できない時に、短期間施設に入所し、入浴や排せつ食事等の介護を受けるサービスです。(保護者の休養のために利用することもできます。)対象者は、身体障害者手帳・療育手帳・精神障害者保健福祉手帳のいずれかを取得している児童、または成人、難病指定を受けている方、主治医の診断書や児童相談所の意見書をお持ちの方となります。利用の際は、新規での申請と、計画の変更が必要になります。また、年齢や条件によって利用できる施設が異なります。体験や診察が必要になりますので、サービスの必要性がある方は、お早めにご相談ください。寒さも本格的になってまいりました。体力をつけて冬を乗り切りましょう。

明日葉 女子寮

こんにちは。明日葉ホームです。今日は明日葉ホームの様子をお伝えしたいと思います。明日葉ホームは男性7名女性12名計19名の方が生活しています。女子寮はU棟、S棟、T棟に分かれています。ワークハウスドリームで働いている人もいれば一般就労している人もいます。朝は自分で起きます。普段の日はみんな7時頃朝食を食べてあわただしく出勤します。夕方は4時から6時頃帰ってきます。夕飯は6時頃になります。自分で食器を洗います。食後はお風呂に入ったり掃除をしたりテレビをみたりそれぞれの時間を過ごしています。先日、クリスマスの食事会にいらっしゃいました。みんな笑顔でとても楽しいひと時でした。年末年始は仕事も休みになるので、帰省したり大掃除をしたり、友達にあたりみんな思い思いにすごします。普段は仕事とホームの往復で頑張っているのですお正月休みはのんびりゆっくり過ごしていました。

明日葉 男子寮

今年の冬は爆弾低気圧が居座ったりして寒い日が続いています。手洗い等をしっかり実施して、明日葉のみんなが風邪をひいたりしないように見守っていきます。クリスマスにはサンタクロースさんが来て、明日葉のみんな一人ひとりにプレゼントを手渡ししてくれました。みんなそれぞれが以前から欲しかったものをもらい大喜びでした。不思議なことに、サンタクロースさんはなぜか施設長さんにとってもよく似ていました。



第五週の火曜日はみんなの楽しみにしている、外食の日です。